

PROJEKTE IM HANDLUNGSFELD SOZIALE NETZE

SENIORENRAT DER STADT SOLOTHURN

Der Seniorenrat ist eine nichtständige Kommission mit 9 Mitgliedern und ein beratendes Fachgremium für Altersfragen. Er nimmt Anfragen, Anregungen, Probleme entgegen und sucht gemeinsame Lösungen.

Mitglieder des Seniorenrates sind Fachpersonen aus Pflegeheim, Spitex, Ärzteschaft, Sozialarbeit, Kennerinnen der Altersarbeit und Politiker und Politikerinnen:

Der Seniorenrat:

- **unterstützt** die zuständigen Behörden darin, den Einfluss der älteren Generation in der Gesellschaft, insbesondere in der Stadt Solothurn, zu verstärken.
- **ist zuständig dafür**, dass zukünftige gesetzliche Regelungen in allen Bereichen der Stadt Solothurn altersverträglich ausgestaltet werden und den Anliegen der älteren Bevölkerung in angemessener Weise Rechnung getragen wird.
- **setzt sich dafür ein**, dass die wirtschaftlichen, sozialen und kulturellen Anliegen der älteren Menschen in Verwaltung, den politischen Gremien, Verbänden und Institutionen, Medien

und der Öffentlichkeit vermehrt Bedeutung gewinnen.

- **berät** die zuständigen Behörden in Fragen der Gesundheitsversorgung, im Sozialbereich, bei Planungsarbeiten im Bereich Wohnen, Heime, alternative Wohnformen, in städtebaulichen und verkehrspolitischen Vorhaben.

Der Seniorenrat wird begleitet durch die Leiterin der Sozialen Dienste.

Im Rahmen des Projektes Altersgerechtes Quartier Solothurn West wird er vertreten durch die Präsidentin (bis März 2015) und die Leiterin der Sozialen Dienste.

Die Mitglieder des Seniorenrates werden regelmässig über den aktuellen Stand des Projektes Altersgerechtes Quartier Solothurn West informiert. Von besonderem Interesse für den Seniorenrat sind Projekte im Bereich alternativer Wohnformen (z. B. im Projekt Weitblick), Spitex-Stützpunkt im Quartier sowie städtebauliche und verkehrspolitischen Vorhaben.


SIEHE AUCH

**Projekt «Schritt für Schritt»
Seite 26 im Schlussbericht**